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добрались-таки до арены стади-она «Локомотив», где состоялся торжественно-величественный пролог Сабантуя.За полчаса в вокально-хореографическом высказыва-нии было всё то, что раньше рас-тягивалось на недели, начало по-левых работ, жертвоприношение во славу будущего урожая. Про-неслись всадники на конях, рас-сыпался в небе огромный чак-чак – символ единства народа – слепленный из воздушных ша-риков, оттанцевали дети – они в каноническом праздновании бы-ли одними из главных действую-щих лиц. 

Источник: Свердловский ЦГМС-Р

6в номере

     «Прямая лИнИя»

Екатеринбург +23  +14 Ю-В, 1-6 м/с 736

Нижний Тагил +21  +12 Ю-В, 1-5 м/с 738

Серов +20  +10 Ю-В, 1-5 м/с 752

Красноуфимск +28  +14 Ю-В, 4-9 м/с 740

Каменск-Уральский +25  +13 В, 1-6 м/с 745

Ирбит +21  +8 тихо  759

6ПоГода на 6 Июля
                                                   облачность Температура ветер давление
                                                   и осадки день    ночь           направление, сила мм.рт.ст.

Внимание! «Прямая линия» в «Областной газете» с председате-лем правительства Свердловской области Анатолием Грединым со-стоится 5 июля.Анатолий Леонидович ответит на все вопросы, которые касаются социально-экономического развития области, исполнения целевых про-грамм и поддержки различных слоёв населения, о проектах развития горо-дов и других населённых пунктов Свердловской области.«Прямая линия» состоится 5 июля 2011 года с 15.00 до 16.00.
Звоните сегодня по телефонам:

Слово премьера
262-54-88  

(для жителей  
области)

262-70-04  
(для жителей  

Екатеринбурга)
Вопросы также можно задать на сайте www.oblgazeta.ru

Трансляция на портале JustMedia.ru
Заходите по ссылке: justmedia.ru/onwebinar

новые тарифы
Утверждены тарифы на холодную 
воду, утилизацию (захоронение) 
твёрдых бытовых отходов, касающиеся 
некоторых муниципальных образований.
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Наталья ПОДКОРЫТОВА
После Ижевска, Самары, 
Казани и других россий-
ских городов Екатерин-
бург принимал Федераль-
ный Сабантуй, став самым 
восточным «принимаю-
щим» городом России. По-
бывали на  празднике, со-
стоявшемся в субботу, гла-
ва региона Александр Ми-
шарин, президент Респу-
блики Татарстан Рустэм 
Минниханов и президент 
Республики Башкорто-
стан Рустэм Хамитов.Федеральный Сабантуй не обошёл вниманием две памят-

Божий напиток, бальзам  на душу и топлёное молокоЧак-чак не ел, курэш не видел — Сабантуй не праздновалные даты – 50-летие полёта в космос и 125-летие со дня рож-дения великого татарского по-эта Габдуллы Тукая. (О литера-турной составляющей празд-ника читайте на 7-й странице газеты.) Более шестисот гостей из тридцати пяти регионов Рос-сии приехали на Урал, дабы сно-ва почувствовать сопричаст-ность к своему народу, культу-ре, традициям. Сабантуй — хо-рошая возможность щеголь-нуть в национальном костюме. Для татар, башкиров, марийцев они не карнавальные, они по-прежнему – само естество жиз-ни. Ох, непросто быть главным гостем на празднике! Путь к цен-

тральному майдану Сабантуя для двух Рустэмов и Александра Сергеевича (чуть позже губерна-тор признался, что не раз загадал желание) лежал от гармошки до гармошки, через многочислен-ные подворья – мини-деревни народов, населяющих Средний Урал. И везде стол накрыт, и ни-где хозяев обидеть нельзя – го-товились, наряжались, стряпа-ли, варили-томили. По татаро-башкиро-рус-скому обычаю встречали пре-зидентов и губернатора пыш-ным караваем да высоким чак-чаком. Всем троим, как действи-тельно самым дорогим гостям, по тысячелетней традиции по-весили обрядовые полотенца на 

плечи да покрыли головы вы-шитыми золотом тюбетейками. Как и предки нынешних татар и башкир, когда одна деревня зва-ла на Сабантуй соседнюю, так и нынче. И одна – краше другой. Коптеловцы (русский двор) да-ли по чарочке бальзама на душу, выехавшие, наверное, всем се-лом аракаевцы угощали чаем с мёдом, который качался прямо на наших глазах, осетины не от-пустили без традиционных пи-рогов и ритуальной чаши  пива. На другом подворье предложи-ли свежайшее топлёное моло-ко, в башкирской деревне вооб-ще можно было остаться жить. Пройдя испытание гостеприим-ством, нафотографировавшись, 

Леонид ПОЗДЕЕВ
«Крупнейший в мире про-
изводитель реальных 
танков рад приветство-
вать сильнейших вирту-
альных танкистов мира», 
— сказал заместитель 
гендиректора Уралвагон-
завода по спецтехнике Вя-
чеслав Халитов,  вручая 
призы победителям про-
шедшего в Москве фи-
нала международного 
чемпионата «Уральская 
сталь» по компьютерной 
игре World of Tanks («Мир 
танков»). Игра World of Tanks очень популярна во всём мире — только в отборочных поедин-ках чемпионата «Уральская сталь» приняли участие более 60 тысяч человек, а всего заре-

гистрировано около трёх мил-лионов её пользователей.Такой интерес молодёжи к военной технике радует, но на-сколько успешно обстоят сегод-ня дела с производством не вир-туальной, а реальной брони из уральской стали? Интересно, что в те же июнь-ские дни 2011 года Вячеслав Ха-литов и сам принимал в Москве поздравления — корпорация УВЗ стала лауреатом всероссий-ского конкурса «Лучший рос-сийский экспортёр 2010 года» в номинации «самый динамич-но развивающийся экспортёр в оборонной промышленности». Награда заслуженная, ведь Уралвагонзавод по-прежнему остаётся крупнейшим произво-дителем танков именно благо-даря поставкам своей техники за рубеж. А вот для военного ве-домства России из крупнейше-

го поставщика новых боевых машин предприятие с прошло-го года превратилось, скорее, в крупнейший сервисный центр. В марте 2011 года пресс-служба УВЗ сообщила о подписании контракта с Министерством обороны РФ на проведение мо-дернизации танков Т-72Б. При-чём, как сообщалось, «заключе-ние контракта стало результа-том сложных переговоров и со-гласований, которые заверши-лись достижением компромис-са», а руководство завода «вы-разило сожаление, что, несмо-тря на заявления со стороны представителей минобороны о необходимости разработки и поставки в войска новейшей техники, производится модер-низация и ремонт старой».

Броня крепка.  И не виртуальнаВоенная продукция Уралвагонзавода  остаётся востребованной
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Готовились  
к встрече без 
галстуков, но  
в тюбетейках

два рустэма и два александра Сергеевича

виноградник  
в Уральских горах
Энтузиаст-селекционер Юрий 
Николаевич Новиков из Екатеринбурга 
считает, что это реально.
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УвЗ – это не только танки...
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«...нанизаны мы  
на единую нить»
Строки стихов татарского поэта-классика 
Габдуллы Тукая стали лейтмотивом 
торжественного вечера в столице 
Среднего Урала. Тукай для Татарстана 
– всё равно что Пушкин для России. а 
когда зазвучала песня «Родной язык» на 
слова Г.Тукая – весь зал встал...
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Из Польши с победой!
баскетболистки екатеринбурской «УГМК» 
Мария Степанова, ольга артешина, 
Светлана абросимова и Татьяна Видмер 
в составе сборной России стали 
чемпионками Европы
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долгая лепта
В берёзовском будет перезахоронен 
первый в мире добытчик россыпного 
золота.

Стр. 2

ярмарка! второе 
рождение
Всероссийская ярмарка певцов 
предоставила молодым дополнительный 
шанс.

Стр. 2

Вечный зов«Областная» приглашает  к обсуждению Народной программы ОНФРоман ЧУйЧЕНКО
«Областная газета» всту-
пает в Общероссийский 
народный фронт (ОНФ). 
Это решение поддержа-
ла большая часть тру-
дового коллектива на-
шего СМИ – самого ти-
ражного общественно-
политического издания 
УрФО. Чем же идея ОНФ оказалась привлекательной для нас, га-зетчиков? Какое место на «ли-нии фронта» мы видим для се-бя? Идея Народного фронта – объединение самых разных об-щественных сил для диалога, для выработки совместных ре-шений приоритетных государ-ственных задач и социальных вопросов.Идея фронта  в том, что об-щественные силы, ранее не вза-имодействовавшие между со-бой в принципе и решавшие общественно-значимые зада-чи самостоятельно и с перемен-ным успехом, становятся стра-тегическими партнёрами. Вете-ранские и молодежные движе-ния, женские и патриотические, инвалиды и спортсмены и мно-гие, многие другие будут дей-ствовать вместе – координиро-вать усилия, моделировать луч-шее будущее и добиваться его воплощения.Для диалога и обсужде-ния «фронтовикам» необходи-мы переговорные площадки. С другой стороны, им самим нуж-но слышать глас народа (если фронт действительно народ-ный). Одной из таких площа-док, таким «каналом связи» мо-жет и собирается стать «ОГ». Об-суждение программы Народно-го фронта – Народной програм-мы, Народного бюджета – от фе-дерального до муниципальных составляющих будет в чём-то напоминать народное вече. Та-ким образом, «Областная» ста-новится в том числе «вечевым колоколом», зовущим к перего-ворам все города и веси регио-на. Магнитом, вокруг которого происходит объединение об-щественности, выступает пар-тия «Единая Россия». Но ОНФ и «ЕР» – не одно и то же. Еди-нороссы входят в Народный фронт в качестве одного из равноправных членов и гото-вы делиться с новыми партнё-рами своим парламентским ре-сурсом.Кто-то недоверчиво спро-сит – с чего бы это ведущей партии страны делиться свои-ми активами? Ответ достаточ-но прост.За прошедшее десятиле-тие «Единая Россия» получи-ла поддержку большей части жителей России и преврати-лась в партию народного до-верия. Когда «ЕР» создава-лась, то в повестке дня стояли задачи чрезвычайного харак-тера – остановить развал фе-дерации (который маячил от-нюдь не за горами); предот-вратить экономический кол-лапс, вызванный приватиза-ционными процессами «ли-хих 90-х» и дефолта-98; со-кратить чрезмерные обяза-тельства перед зарубежными кредиторами. Наконец, вы-платить долги по зарплатам, которые тогда, если кто пом-нит, повсеместно были при-вычным делом.С этим комплексом задач руководство страны справи-лось – с опорой на дисципли-нированную и эффективную «Единую Россию». 
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Юлия ВИШНЯКОВА
Информационные агент-
ства вовсю распростра-
няют информацию о том, 
что в ближайшее вре-
мя ректор Уральского фе-
дерального университе-
та Виктор Кокшаров бу-
дет освобождён от долж-
ности, а его место займёт 
дочь первого Президента 
России Татьяна Юмашева. Слухи взбудоражили обще-ственность в университете и да-леко за его пределами. «ОГ» опе-рирует лишь фактами, которые опровергают все кривотолки. Так, по словам пресс-секретаря вуза Дмитрия Бенеманского,  никаких бумаг об увольнении Кокшарова нет, и ректор нахо-дится на своём рабочем месте.Если говорить о Татьяне Юмашевой, занимающей пост директора Фонда первого Пре-зидента России Б.Н.Ельцина, то официальных заявлений по по-воду УрФУ от неё не поступало. Нам удалось взять коммента-рий исполнительного директо-ра фонда Александра Дроздова. 

Он заявил, что ему ничего не из-вестно о каких-либо планах Та-тьяны Борисовны в отношении Уральского университета. Зато, по его же данным, в ближайшее время она должна войти в со-вет при Оксфордском универси-тете. Информация об этом ста-нет общедоступной, когда бу-дут подписаны все необходи-мые документы.Не подтвердились данные информагентств и при звонке экс-первой леди России Наине Ельциной.– Ничего подобного не об-суждается, всё это домыслы, – кратко ответила она. Ответ на запрос из мини-стерства образования, в под-чинении которого находится  УрФУ, пока не поступил. В пресс-службе министерства замети-ли, что «слухи никто не коммен-тирует, говорить не о чем».  Стоит отметить, что Виктор Кокшаров занимает пост рек-тора УрФУ согласно распоряже-нию председателя правитель-ства РФ Владимира Путина от 9 апреля 2010 года. Согласно это-му документу срок полномочий Кокшарова – пять лет. 

УрФУ перепутали с Оксфордом«Областная газета» не работает  со слухами, но этот случай вышел  за рамки правила

 кСТаТИ
Из распоряжения от 9 апреля 2010 г. № 514-р 
«Назначить Кокшарова Виктора анатольевича ректором фе-

дерального государственного автономного образовательного 
учреждения высшего профессионального образования «Ураль-
ский федеральный университет имени первого Президента России 
б.Н.Ельцина» сроком на 5 лет». 

Председатель Правительства  
российской Федерации  

в.в.Путин.


